



## Badmintonabteilung

### Jahresbericht 04/2020 - 04/2021

Die Corona-Pandemie hat auch die Saison 2020/2021 geprägt. Es konnten kaum Veranstaltungen durchgeführt werden. Die Saison wurde wie gewohnt geplant. Doch leider war ein Training erst kurz vor den Sommerferien 2020 wieder möglich und dies unter Corona Hygienevorschriften. So konnte zu Beginn nur Einzel gespielt werden und um den Abstand einhalten zu können, musste immer ein Feld dazwischen frei bleiben. Auf- und Abbau durfte nur vom Trainer durchgeführt werden. Um eventuelle Ansteckungen nachzuvollziehen, war eine Teilnehmerliste zu führen und an die Stadt zu übermitteln.

Dennoch waren wir voller Hoffnung, dass der Spielbetrieb im September starten konnte, zumal die Inzidenzwerte rückläufig waren. Kurz nach den Sommerferien konnten Bernd Knödler und Ralph Wabersich an der Übungsleiterfortbildung in Steinbach teilnehmen und so den Trainerschein um weitere 5 Jahre verlängern.

Leider musste dann aufgrund der Corona-Auflagen das Jugendranglistenturnier im September 2020 abgesagt werden, das Risiko, der Aufwand die Auflagen eine Veranstaltung mit ca. 250 Anwesenden durchzuführen, war einfach zu groß.

Am 10. Oktober 2020 startete die Badmintonseason mit dem 1. Spieltag in Heubach. Die Erwartungen waren sehr hoch, nachdem die 1. Mannschaft in die Verbandsliga und die 2. Mannschaft in die Landesliga aufgestiegen sind. Die 1. Mannschaft verlor zwar das Auftaktspiel gegen den Württemberg-Liga Absteiger SpVgg. Hengstfeld-Wallhausen deutlich, dennoch hat sich die Mannschaft mit knappen 3 Satzspielen dem Favoriten Paroli geboten.

Die 2. Mannschaft erreichte gegen den TSG Salach 1 ein glückliches Unentschieden. Für die junge Mannschaft gilt es, einen sicheren Tabellenplatz im Mittelfeld zu erreichen und nicht abzusteuern.

Die 3. Mannschaft erreichte einen ungefährdeten Sieg mit 8:0 gegen den deutlich ersatzgeschwächten TSG Salach 2.

Mit einem knappen Sieg von 5:3 gewann die 4. Mannschaft gegen den vorjahreszweiten TSG Eislingen 2. Mit diesem Sieg wäre vermutlich ein Aufstieg in der Saison durchaus realistisch gewesen.

Die Jugend nahm an dem einzigen Jugendturnier in Jahr 2020 in Aalen teil. Dieses Turnier wurde unter strengen Corona-Auflagen durchgeführt. Die Maske durfte von den Spielern nur auf dem Spielfeld abgenommen werden. Zählrichter durften nicht eingesetzt werden und nur die ausgewiesenen Laufwege waren zulässig. Die Heubach kamen mit den besonderen Turnierbedingungen nicht so recht klar und erreichten überraschender Weise nicht die sonst gewohnten guten Platzierungen.

Kurz nach dem Turnier stieg die Bundesweite Corona-Inzidenz so dramatisch an, dass der BWBV Spelausschuß die Verbandsrunde komplett abgesagt hat. Der



## Badmintonabteilung

Seite 2 von 2

Heubach, den 17.07.2021

Jugendausschuss folgte dem Beispiel und sagte auch alle Jugendturniere ab. Auch das Hallentraining musste ab dem 1. November 2020 – 14. Juni 2021 eingestellt werden.

Somit ruhten alle Vereinsaktivitäten in der Saison 2020/2021. Die vom BWBV durchgeführten Versammlungen wie Bezirksversammlung und der Verbandstag konnten im Jahr 2020 ebenfalls nicht durchgeführt werden. Die TSV Hauptversammlung musste ebenfalls von 2020 in das Jahr 2021 verlagert werden. Somit fand auch keine Abteilungsversammlung im Jahr 2020 statt. Die Funktionäre haben sich alle bereiterklärt, die Ämter ein Jahr fortzusetzen.

Heubach, den 13.07.2021

Ralph Wabersich  
Abteilungsleiter Badminton